



Claudia Romero, antes de su partida a Francia. /Foto: A. Soto

## Claudia muestra mejorías

**R. Rodríguez.** La jinete costarricense Claudia Romero, accidentada en Francia durante el Campeonato Mundial de la modalidad, sigue en fase de recuperación en el Hospital Avranches en Normandía.

Ayer, según posteó su esposo Juan Diego Villegas en su cuenta de Facebook, Romero mostró avances en su estado.

“Hoy (ayer) sí pude conversar largo y tendido con el Dr. Simon y me dijo que mejora poco a poco el

hígado y cada vez respira más por su cuenta. Siente nuestra presencia y me oye. En las próximas 48 horas empezamos a despertarla”, comentó Villegas.

Diego informó además que ya cuenta con el apoyo de su suegra, quien pudo estar en el hospital.

Las próximas horas serán vitales luego de que la jineta y su caballo Dorado chocaran con un árbol bajando una ladera en la prueba de resistencia el pasado jueves.